



Il y'a quelques années lorsqu'il était moqué au PSG - Paris Saint-Germain, par la presse française et surtout les chroniqueurs du Canal Football Club - CFC, j'avais pondu une chronique de mise au point dans laquelle je rappelais le parcours de ce garçon, son intelligence de jeu et son talent sous-côté. Je leur disais surtout à l'époque et la chronique peut être retrouvée, que CHOUPPO avait un talent égal, sinon supérieur à celui de Draxler qu'ils semblaient célébrer à l'époque. Nous sommes en 2022, chacun peut tirer ses conclusions. Je pense juste que l'un des « défauts » de ce joueur, a été jusqu'ici son tempérament et ceux qui prennent la parole pour parler en son nom.

C'est cela qui a brouillé un peu son influence au sein des Lions Indomptables Officiel. À chaque fois, il y a eu des brouilles avec les sélectionneurs successifs, parceque son caractère introverti et sobre ne lui a pas permis d'imposer les choses aussi facilement là où d'autres utilisaient ces méthodes. Conséquence, il a eu plusieurs retraites et plusieurs résurrections avec la sélection nationale, et ceux qui avaient autorité pour parler en son nom, le faisaient aux antipodes de son tempérament, et très souvent cela ne l'a pas aidé et toutes ces lunes de miel en séquences ne l'ont pas aidé à s'imposer de façon ininterrompue au sein des Lions.

Son heure de gloire a-t-elle réellement sonné? Sur le tard peut-être, mais avec autorité et manière. Dans une équipe où il n'était pas annoncé comme un successeur du serial buteur qu'est Lewandoski, il a réussi à s'imposer, devant tous ceux qui étaient attendus. Il mérite une

standing ovation. Il mérite surtout désormais plus de considération dans la sélection nationale. Compte tenu des délais, de la concurrence et des prestations des prétendants au même poste, je pense qu'il est temps de lui confier le statut de leader de l'attaque des Lions. Au moins pour cette Coupe du monde. Il est sur un nuage et sa préparation y est pour quelque chose, en plus de l'environnement de confiance né autour de lui au FC Bayern München. CHOUPO a besoin de confiance et de considération, et il n'y a pas meilleur moment pour les lui donner. Rappelons qu'on lui a parfois préféré des profils qui n'évoluent ni dans l'échelle des clubs où il était, ni le bagage technique qu'il revendique.

CHOUPO est prêt pour le mondial. Ce n'est plus un débat. Déroulons lui le tapis et qu'il prenne ses responsabilités. On fera le point après. Que Dieu vous bénisse !

Martin Camus MIMB

#NsangNkong

La Plume de Jésus

---